

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

1980年度

交渉部長会議開催さる！

1980年度
交渉部長会議開催さる！

三里塚・ジエット闘争貫徹！「国鉄35万人体制」粉碎！

第一回目、高橋交渉部員の司会で始められた会議は、座長に白石交渉委員を指名し、議事に入った。

合理化絶対反対の立場で
交渉強化する！

動労千葉は、一九八〇年度交渉部長会議を、八月八日（土）日曜日にわたって、千葉職員集会所において開催した。この会議は、目前に迫った国鉄35万人体制攻撃の初年度としての五五・一〇ダイ改悪さらには、動力車乗務員運用合理化という恐るべき政府・国鉄当局の攻撃に対し、その本質・狙いを明確に見据える中から、反合の闘いを職場を基点として確立し、交渉体制の強化をもつて、敵と敢然と対決し闘い抜くことなどを中心として多くの論議がかわされた。

五五・一〇ダイ改悪それ自身のもつ政府・国鉄当局の邪悪な意図を完全に粉碎する闘いは、合理化絶対反対の立場を堅持し、闘い抜く万全の体制確立と交渉の充実強化をかちとする中で、攻撃それ自身を粉碎するという反合の基本的取組みを全体で確認し、それぞれの職場で総決起することを意志統一し成功裡に終了した。

第二回目には、各支部からの要求事項の提出、説明が行われ、五五・一〇ダイ改に対する要求集約を行い閉会した。

国鉄分割論Ⅱ三五万人体制は支配者側からの八〇年代の「国鉄づくり」

五五・一〇ダイ改悪は、国鉄35万人体制の初年度の攻撃であり、この攻撃をとおして、職場既得権・慣行を破壊し、国鉄労働運動を解体せんとする政府・支配階級の意図は明白である。

今日の攻撃は、国鉄の在り方そのものを改變するためには、企業の目玉商品・新幹線をも削減すること、このことを中心に、労働者の闘う意欲、团结をくずしてゆくことが本質である以上、反合闘争はすぐれて組織問題といえる。

政府・国鉄当局の八〇年代の「国鉄づくり」ともいえる攻撃を「五五・一〇」を起点として、総力で反撃する体制を確立しなければならない。

全組合員のみなさん！

われわれは、動労「本部」のように、「合理化的な反合の闘いの構築、⑦幕張区の事前作業について、などが出され、これに對し、本部側よりそれが回答が行われ、最終的に、「五五・一〇」をめぐる動労「本部」の屈服方針への怒り、⑥攻撃を背景に、合理化絶対反対の立場で取り組むことが確認され、第一回目は終了した。



80.8.12
No. 506

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町二一八（動力車会館）
(鉄電)二三五八・九・(公衆)四三二二七二〇七



全組合員・家族の強固な団結で組織破壊攻撃を粉碎せよ！